

La Havane accueillera un forum d'affaires régional dans le domaine du tourisme



La Havane, 29 mars, (RHC).- Plus de 200 chefs d'entreprise étrangers qui souhaitent investir à Cuba dans le secteur du tourisme se sont donné rendez-vous à La Havane les 15 et 16 mai.

A ces dates, La Havane accueillera pour la première fois les travaux de la conférence sud-américaine des investissements dans le secteur de l'hôtellerie et du tourisme.

Arturo García, président et fondateur de cette organisation, a souligné au cours d'une conférence de presse ce mardi les attentes éveillées par la convention de La Havane qui réunira des hommes d'affaires d'une trentaine de pays, notamment des États-Unis.

«Ce sera sans aucun doute une bonne occasion pour les chefs d'entreprise de Cuba de trouver des partenaires afin de poursuivre le processus de développement que Cuba mène à bien.»

Le président de la conférence sud-américaine des investissements dans le secteur de l'hôtellerie et du tourisme, a fait l'éloge des services touristiques de notre pays. Il a assuré que Cuba a bien de chances de devenir l'une des premières destinations touristiques dans la région.

« Sans aucun doute, Cuba deviendra très bientôt la seconde destination touristique en Amérique Latine après le Mexique, et l'une des grandes destinations touristiques du monde. »

Parmi les grands atouts de Cuba pour le développement du tourisme, Arturo Garcia a cité la culture, l'histoire et surtout les gens, leur mode de vie, ainsi que la sécurité que les visiteurs ressentent ici. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/125496-la-havane-accueillera-un-forum-daffaires-regional-dans-le-domaine-du-tourisme>



Radio Habana Cuba